
第６回基本構想審議委員会への意見 

 
本日、仕事の都合で出張となってしまいました。 
申し訳ありませんが、本日欠席とさせていただきます。 
 
 
基本施策・重点施策の検討の視点についてです。 
１．子育て Ⅱ保健福祉 Ⅲ生涯学習・文化・スポーツの順になっていますが、

ⅡとⅢは逆の方がすっきりするように思います。 
 
  
また、国立駅舎も観光資源として利用価値が大きいのではと思います。 
駅近くに戻すとの計画があるとお聞きしていますが、既にくにたち市市議会だ

よりの中にも記載されていますが、その中に国立野菜を売る事や、観光案内（散

歩や散策マップ、ランチマップ等含む）などを入れる事もこの委員会で具体化

していったらいかがでしょうか。 
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